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Aposentados viram alvos de 
golpistas e têm prejuízo 
Procon de Barra Mansa pede atenção com antecipação do 13º

Ser aposentado no Bra-
sil não significa desfrutar de 
descanso e de tudo que é de 
direito após uma vida de tra-
balho. Mas manter o alerta 
com relação aos golpistas que 
tentam tomar uma parcela dos 
vencimentos dos pensionistas 
de cada mês. Não faltam mo-
dalidades para enganar quem 
recebe o benefício. Emprésti-
mos bancários e portabilidade 
de salários, estão entre a lista 
dos golpes mais aplicados. 

- Importante sempre a 
pessoa desconfiar e nunca 
acreditar em empréstimos nos 
quais ela necessita efetuar pa-
gamentos para ter acesso ao 
dinheiro - disse o gerente do 
Procon de Barra Mansa-RJ, 
Felipe Goulart. 

Ele ressalta sobre a impor-
tância do cuidado que pensio-
nistas e aposentados devem ter 
ao receberem ofertas de em-
préstimos de bancos e solicita-
ções de dados bancários.

Para tirar quaisquer dúvi-
das a respeito desse e outros 
assuntos, a pessoa pode pro-
curar o Procon, que funcio-
na de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 16h30, no pátio da 
Prefeitura Municipal de Barra 
Mansa, no Centro. Os telefo-
nes do órgão são: (24) 2106-
3420 e 2106-3461.

Atenção sobre a 
antecipação do 13º 

Os aposentados e pensionistas 
do INSS precisam manter aten-
ção redobrada a partir deste mês 
com o anúncio da antecipação 
do 13º feita pelo governo fede-
ral. Motivo: os golpistas aprovei-
tam-se do valor extra para armar 
uma arapuca. Abordam a vítima, 
solicitando os dados e cópias dos 
documentos para autorizar a ope-
ração, além do pagamento de uma 
taxa para receber o adiantamento 
do 13º. Se conseguirem as infor-
mações, desviam o dinheiro das 
contas bancárias das vítimas.

Falsos consignados
No golpe do emprésti-

mo consignado, os crimino-
sos entram em contato com 
as vítimas oferecendo taxas 
de juros baixas e condições 
de pagamento favoráveis. 
Conseguem, durante a con-
versa, coletar os dados des-
sas pessoas, como número 
do CPF, dados bancários e 
comprovantes de renda, e, 
assim, contratar empréstimos 
consignados no nome delas 
(cujas parcelas serão des-
contadas automaticamente 
do benefício das vítimas por 

anos, mas o depósito do cré-
dito contratado cairá na con-
ta do golpista). 

Outra prática comum dos 
golpistas é pedir que a víti-
ma pague taxas antecipadas 
para cobrir supostos custos 
administrativos ou seguros. 
Após o pagamento, o golpis-
ta desaparece. Esse foi o caso 
da aposentada R.P. Ela conta 
que, após sucessivas ligações, 
resolveu fazer a portabilida-
de de um empréstimo, no va-
lor de R$ 20 mil, via telefone, 
e acabou tendo prejuízo de 
cerca de R$ 10 mil.

Valter Campanato/Agência Brasil

INSS já liberou calendário com datas de pagamento do 13º

Volta Redonda terá 
‘Conexão Cidadã’

Colégio Rosário 
completa 70 anos

O Ciep 484 Toninho Mar-
ques, em parceria com o Cen-
tro de Referência de Assistên-
cia Social (Cras) do bairro 
Padre Josimo, em Volta Re-
donda, celebrará seus 31 anos 
de história nesta sexta-feira, 
11, com um evento especial 
repleto de atividades peda-
gógicas, culturais e sociais. A 
programação acontecerá das 
13h às 16h, no próprio Ciep, 
no bairro Belmonte, e contará 
com a participação de toda a 
comunidade.

Intitulado “Toninho Co-
nexão Cidadã”, o evento terá 
diversas atrações – incluindo 
Arteterapia – realizadas pelo 
Instituto de Desenvolvimen-
to, Estudo, Ações e Imple-
mentações Sociais (IDEIAS); 

oficinas da Secretaria Munici-
pal de Assistência e Prevenção 
às Drogas (Semapred); atua-
lização do Cadastro Único 
(CadÚnico) em parceria com 
o Cras Padre Josimo; além de 
assessoria jurídica da Secre-
taria Municipal de Assistên-
cia Social (Smas), e Roda de 
Rima promovida pela Secre-
taria Municipal da Juventude 
(Sejuv).

A secretária de Assistên-
cia Social, Rosane Marques, 
destacou que o evento busca 
proporcionar um momento 
de integração e troca de expe-
riências entre a comunidade e 
os serviços públicos, promo-
vendo a cidadania e o acesso 
a diversas formas de apoio so-
cial e cultural.

O Colégio Nossa Senhora 
do Rosário celebrou na noite 
da última quarta-feira (09), os 
70 anos de fundação na cidade 
de Volta Redonda. Com uma 
programação extensa, o dia de 
atividades foi encerrado com 
a celebração da Santa Missa na 
capela da instituição.

Celebrada pelo Bispo Dio-
cesano de Barra do Piraí - Volta 
Redonda, a Santa Missa contou 
com a presença do prefeito de 
Volta Redonda, Antônio Fran-
cisco Neto, e do vice-prefeito, 
Sebastião Faria. Também par-
ticiparam da celebração o Vigá-
rio Episcopal de Volta Redon-
da, Padre Alex Soares, as irmãs 
da Congregação das Escravas 
do Divino Coração, obra dedi-
cada à educação, funcionários 

do colégio, a comunidade aca-
dêmica e os pais dos estudantes.

O diretor do colégio, Pro-
fessor Robson Alves Fernan-
des, falou sobre o sentimento 
de comemorar sete décadas 
de atuação da escola, que visa 
contribuir para a educação do 
município de Volta Redonda. 
“A comemoração dos 70 anos 
do Rosário representa para 
toda a comunidade educati-
va um momento de vitória na 
educação, uma vitória das ir-
mãs que concretizaram esse 
sonho com o auxílio do funda-
dor, o Beato Marcelo Spínola. 
São inúmeros estudantes for-
mados que contribuíram para 
a cidade de Volta Redonda e 
toda a região Sul Fluminense”, 
disse o diretor.

BM: Frota da Secretaria de Saúde é 
reforçada com a chegada de veículos

A Secretaria de Saúde de Barra 
Mansa anunciou a chegada de no-
vos veículos à frota municipal que 
promete facilitar o transporte de 
pacientes que dependem de Trata-
mento Fora de Domicílio (TFD) 
e viabilizar o programa ‘Remédio 
em Casa’, que visa à entrega de 
medicamentos diretamente no 
domicílio dos munícipes.

O secretário de Saúde, Sérgio 
Gomes, expressou sua satisfação 
com a ampliação da frota, ressal-
tando que essa iniciativa é funda-
mental para garantir qualidade 
no atendimento às pessoas que 
precisam se deslocar para trata-
mentos médicos em cidades si-
tuadas a mais de 50 quilômetros 
de Barra Mansa. 

Entre os procedimentos que 
mais demandam esse tipo de 
transporte estão os tratamentos 
de oncologia, cirurgia ortopédi-
ca, neurocirurgia e hemodiálise.

-Nosso compromisso é cui-
dar da saúde dos munícipes. Au-
mentar a frota é essencial para 
acompanhar o crescimento na 
demanda por serviços de saúde, 

especialmente com a oferta am-
pliada de exames e cirurgias pelo 
Governo do Estado - afirmou 
Sérgio.

Melhoria na logística
Os novos carros não apenas 

prometem melhorar a logística 
do TFD, mas também oferece-
rão maior conforto e segurança 
aos usuários do Sistema Único 
de Saúde (SUS) durante suas via-

gens. “É um grande avanço para 
nós. Queremos garantir que nos-
sos pacientes cheguem aos locais 
de tratamento e voltem para casa 
com total segurança e conforto”, 
completou o secretário.

Além disso, o programa ‘Re-
médio em Casa’ está sendo desen-
volvido para atender aqueles que 
têm imobilidade física e, conse-
quentemente, dificuldade de se 
deslocar até a Farmácia Municipal.

-Recebemos muitos relatos 
de pacientes que não têm con-
dições de retirar os medicamen-
tos em nossa farmácia e acabam 
precisando da ajuda de terceiros. 
Com a nova frota, esperamos 
impactar positivamente a vida 
de muitos cidadãos, proporcio-
nando o suporte necessário para 
que eles possam continuar seus 
tratamentos de maneira acessível 
e segura – finalizou.
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Medida foi necessária diante do aumento de exames
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Estádio Raulino de Oliveira 
ganha nova iluminação 

Prefeito Neto faz balanço dos 
primeiros 100 dias de governo

Orçamento Participativo

Marcação de consultas

Serviço humanizado

Envio de recursos pelo Estado

Os 100 primeiros dias do 

atual governo do prefeito 

Antonio Francisco Neto 

registrou mais conquis-

tas, entregando à popu-

lação, por exemplo, duas 

secretarias: a de Segu-

rança Alimentar e Nutri-

cional e a de Proteção e 

Defesa Animal. O Estádio 

Raulino de Oliveira, mais 

conhecido como Estádio 

da Cidadania, no Aterra-

do, recebeu nova ilumi-

nação e teve iniciada a 

recuperação das arqui-

bancadas para tornar o 

espaço mais confortável 

e seguro, principalmen-

te para os torcedores do 

Voltaço, que estão assis-

tindo no estádio algumas 

partidas do Volta Redon-

da Futebol Clube pela 

Série B do Campeonato 

Brasileiro.

O prefeito de Volta Re-

donda, Antonio Francis-

co Neto, fez um balanço 

dos 100 primeiros dias de 

governo e destacou algu-

mas conquistas e investi-

mentos ocorridos nesse 

período, acrescentando 

que muito já foi feito e 

muito mais será entregue 

para a população. O pre-

feito lembrou que no pri-

meiro mês do ano um im-

portante investimento foi 

iniciado e outro entregue 

à população. Na Ilha São 

João, foi iniciada a cons-

trução do Clube Hípico 

de Volta Redonda – um 

espaço mais amplo e con-

fortável para a prática do 

esporte. 

No Parque Zoológico Mu-

nicipal de Volta Redon-

da (Zoo-VR), o município 

inaugurou no fim de janei-
ro o primeiro meliponário 

público do município. Mas 

uma das primeiras ações 

aconteceu justamente no 

primeiro dia útil de 2025 

(2/1), quando o governo 

municipal, por meio da Se-

plag (Secretaria Municipal 

de Planejamento, Trans-

parência e Modernização 

da Gestão), abriu o Orça-

mento Participativo.

Ainda em janeiro, segun-

do Neto, muitas outras 

melhorias foram im-

plantadas, uma delas na 

Saúde, com a marcação 

de consultas nas unida-

des básicas de saúde por 

meio da internet, propor-

cionando mais agilidade 

e conforto aos cidadãos 

que utilizam o SUS. Ou-

tra foi o início da obra da 

nova creche no São Luiz, 

com capacidade para 240 

crianças de 0 a 3 anos de 

idade, preferencialmente.

Neto conta que Volta Re-

donda seguirá recebendo 

mais investimentos, com 

dois deles já com datas 

marcadas para licitação. 

O primeiro será a Casa 

da Mulher Brasileira, do 

governo federal, com li-

citação pra acontecer no 

próximo dia 14 (segunda-

-feira). Será a primeira do 

interior do estado, sendo 

uma das principais ações 

do Programa Mulher Vi-

ver sem Violência, reto-

mado pelo Ministério das 

Mulheres em março de 

2023. O objetivo é oferecer 

atendimento integrado, 

humanizado e multidisci-

plinar, concentrando em 

um único espaço.

Neto agradeceu o gover-

nador Cláudio Castro, que 

garantiu mais de R$ 200 

milhões em recursos do 

Estado para a cidade. “Só 

a Saúde receberá R$ 48 

milhões para mantermos 

programas vitais para a 

população, além de recur-

sos para expandirmos a 

estrutura da rede pública, 

como o Hospital São João 

Batista, que está sendo 

reformado e ampliado, 

e logo será inaugura-

do. Tem a UPA do Santo 

Agostinho, o SPA (Serviço 

de Pronto Atendimento) 

do Conforto, o Hospital 

Veterinário, no Rústico, e 

muito mais”, enumerou 

Neto.
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Estádio Raulino de Oliveira recebeu melhorias em 2025

Prefeito destaca diversas conquistas no período

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


